
Das Gesundheits-
system muss       
gestärkt werden!

 Steffen  
 Marquaß,

Am 9. Juni ist 
Kommunal- 

wahl 



Liebe Wählerinnen und Wähler,

die Schienenwege nach Berlin, Leipzig oder Dresden, aber 
auch gut vernetzte und zuverlässige Busverbindungen 
sind für eine Flächengemeinde wie Kolkwitz von existen-
zieller Bedeutung. Die Über- oder Unterführung der L49 
nach Cottbus ist dabei eine Forderung, an der ich weiter 
mitarbeiten will. 

Darüber hinaus dürfen ein funktionierendes Radwegenetz 
und sichere Fußwege nicht vergessen werden. Für sichere 
Schulwege will ich mich besonders engagieren. 

Eine moderne Verwaltung ist ohne das Thema Digitalisie-
rung nicht denkbar. Hier stehen wir vor großen Herausfor-
derungen. Das gilt auch für unsere Grundschulen. Mit dem 
Digitalisierungsausschuss haben wir in der Gemeinde ein 
wirksames Mittel gefunden, um diese Entwicklungen nach 
vorn zu bringen.

Der Ärzte- und Zahnärztemangel mit all seinen Folgen für 
die gesundheitliche Versorgung wird auch in unserer Ge-
meinde immer sichtbarer. Die Gestaltung einer zukunfts-
sicheren Gesundheitsversorgung in unserer Gemeinde 
wird da immer wichtiger. Hier will ich mein Wissen und mei-
ne Kräfte einbringen.

Dafür kandidiere ich zur Wahl in die Kolkwitzer Gemeinde-
vertretung.

Ihr Steffen Marquaß


